

pendekatan interpersonal dan dari hati ke hati. Usaha yang dilakukan untuk mengubah kepribadian siswa tidak dilakukan dengan cara mengintimidasi, seperti memarahi, memaki-maki, mengancam atau bahkan dengan kekerasan fisik. Siswa diyakinkan bahwa dirinya, dalam kondisi apapun, bisa berubah menjadi lebih baik. Tidak ada *bullying*, sindiran dan bentuk perlakuan intimidatif lainnya. Dengan pendekatan seperti ini, siswa akan mendapatkan rasa percaya diri untuk berubah. Dengan pendekatan tutor teman sebaya dan pembentukan klub berdiskusi yang dirancang sekondusif mungkin untuk melakukan komunikasi dari hati ke hati, siswa tidak akan lari dan takut. Sebaliknya, siswa akan merasakan suasana kekeluargaan yang saling menghargai.

Berdasarkan metode di atas penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul” **METODE YABKU KATSIRA SOLUSI CERDAS BIMBINGAN KONSELING DALAM MENANGANI KENAKALAN REMAJA DI XI IPS MA DARUL HIKMAH KEDUNGMALING SOOKO MOJOKERTO**”

Dengan teknik ini penulis mengadakan wawancara langsung dengan konseli guna mendapatkan data dan informasi secara lengkap dan nyata dari konseli secara langsung. Penulis juga mengadakan wawancara dengan guru BK untuk mengetahui data-data pendukung dari konseli sekaligus untuk mengenai kenakalan remaja melalui metode yabku katsira.

4. Teknik Analisa Data

Teknik analisis data adalah proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari wawancara, catatan lapangan, dan bahan-bahan lain sehingga mudah difahami dan temuannya dapat diinformasikan kepada orang lain. Analisis data dilakukan dengan mengorganisasikan data, menjabarkannya kedalam unit-unit, melakukan sintesa, menyusun kedalam pola, memilih mana yang penting dan mana yang dipelajari dan membuat kesimpulan yang dapat diceritakan kepada orang lain.

Dalam penelitian kualitatif yang peneliti lakukan, analisis digunakan untuk memahami hubungan dan konsep dalam data sehingga hipotesis dapat dikembangkan dan dievaluasi. Analisis data bertujuan untuk menyederhanakan data kedalam bentuk yang lebih mudah dibaca dan diverifikasi. Dalam analisis data ini peneliti menganalisis dan menafsirkan

suatu fakta yang didapat dalam penelitian serta peristiwa yang terjadi dilapangan.

Data yang telah terkumpul dengan metode tersebut kemudian dianalisis dengan langkah-langkah :

1. Menelaah seluruh data yang telah terkumpul dari berbagai sumber. Mengadakan reduksi data yang dilakukan dengan jalan abstraksi yaitu usaha membuat rangkuman inti, proses dan pertanyaan-pertanyaan yang perlu.
2. Menyusun data dalam satuan-satuan atau mengorganisasikan pokok-pokok pikiran tersebut dengan cakupan fokus penelitian data, menyajikannya secara deskriptif.
3. Mengadakan pemeriksaan keabsahan data atau memberi makna pada hasil penelitian dengan cara menghubungkan teori.
4. Mengambil kesimpulan.

Analisis ini digunakan dalam rangka untuk menganalisa data yang diperoleh dari lapangan berdasarkan konsep yang ada sehingga dapat disajikan hasil penelitian yaitu apakah data-data tentang pelaksanaan metode yabku karsirah solusi cerdas bimbingan konseling dalam menangani kenakalan remaja di MA Darul Hikmah Mojokerto.

